

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Der Inselrat tagte nur sechs Minuten

Beigetragen von S.Erdmann am 01. Mär 2018 - 21:47 Uhr

Bereits nach sechs Minuten konnte Ratsvorsitzender Björn Westermann die letzte Sitzung des Gemeinderates wieder schließen. Nur einen Punkt gab es, für den man dieser Tage die Sitzung im Dorfgemeinschaftshaus „Alte Schule“ angesetzt hatte. Beratungsgegenstand war der vorhabenbezogene Bebauungsplan Nr. 5, wo es um den Pferde- und Bauhof an der Flugplatzstraße ging.

Wie Bauamtsleiterin Karoline Engel dazu ausführte, war die Sache bereits durch den Rat, jedoch hatte der Landkreis bemängelt, dass den Antragsunterlagen kein Durchführungsvertrag beigefügt war, der mit dem Vorhabenträger abzuschließen ist. Zwar hatte man diesen Vertrag angesprochen, doch beim Satzungsbeschluss muss dieser gezeichnet und beigefügt sein. Dieser Schritt wurde nun mit einem erneuten Beschluss gefasst, damit die Sache beim Landkreis weiter geprüft und genehmigt werden kann. Zudem wurden kleine Änderungen im Bebauungsplan eingefügt, die ausschließlich aus brandschutzrechtlichen Gründen erfolgten. Da diese nicht die Gesamtplanung betreffen, muss die Sache nicht erneut ausgelegt werden. Der Rat stimmte dem entsprechenden Beschlussvorschlag einstimmig zu.